

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien
Wohlfahrtspflege

11.02.2026

Treffen

Ligen und Landesarbeitsgemeinschaften tauschten sich mit den Spitzen der Freien Wohlfahrtspflege aus



Es wurden Impulse und Perspektiven aus der Bundes- und Landesebene gebündelt, um die Wirksamkeit der Wohlfahrtspflege sichtbar zu machen und die Finanzierung auch künftig verlässlich zu gestalten. Die Themen des Austauschs reichten von den Ergebnissen der Sozialstaatskommission über zentrale Forderungen an Politik bis hin zu konkreten Handlungsschritten vor Ort.

Ein weiterer Schwerpunkt lag auf der Frage, wie der Sozialstaat gestärkt werden kann und welche Konzepte helfen, um trotz Finanzierungsdruck den Menschen weiterhin die sozialen Angebote zu sichern. Weitere aktuelle Themen waren die Herausforderungen in der Eingliederungshilfe für Menschen mit Behinderungen sowie Strategien zur Stärkung der Freiwilligendienste.

Ein zentrales Thema, das zudem derzeit alle beschäftigt, ist die Förderung der Klimaschutzmaßnahmen für Einrichtungen der Freien Wohlfahrt und die Nutzung des Sondervermögens für Infrastruktur und Klimaneutralität bzw. des Klimatransformationsfonds.

[zur Pressemeldung](#)

[Zum Seitenanfang](#)